

Die Hl. 3 Könige in der Königin des Friedens.

Auch heuer waren die Hl. 3 Könige bei der Festtagsmesse in die Königin des Friedens.

Der schöne Brauch des Sternsingens und des Sammelns für die Mission, lebt selbst in Wien noch, wo viele alte Bräuche bereits verschwunden sind.

Wie jedes Jahr freuten sich die Gottesdienstbesucher auf die Sternsinger, die außer ihren Liedern und Texten auch Aufkleber für die Wohnungstüre, Kreide, Weihrauch und Weihwasser mitbrachten.

Kreide, Weihrauch und Wasser wurden am Ende der Messe von P. Artur geweiht.



Beim Kirchenausgang wurden die Spenden gesammelt und Aufkleber und Kreide mitgenommen. Die Spendenkörbchen sahen gut gefüllt aus. Die Jungschar bedankt sich ganz herzlich für die großzügigen Gaben.

Danke auch den Sternsingern für ihr Engagement und die Gestaltung des Gottesdienstes.